

Fundación Inade y APROEMA unen esfuerzos para abordar la gestión del riesgo en la industria del reciclaje

- Profesionales expertos en la materia se reunirán en el Pazo de Mos (Pontevedra) el martes 30 de abril para compartir sus conocimientos con los asistentes

23/04/2024 Fundación Inade, en colaboración con la Asociación Profesional de Empresas Medioambientales de Galicia (APROEMA), celebrará una jornada de Foro Inade bajo el título "La problemática de la gestión del riesgo en la industria del reciclaje". El evento tendrá lugar el martes 30 de abril, de 09:45 a 13:30 horas, de manera presencial, en el Pazo de Mos (Pontevedra). La inscripción es gratuita y estará disponible a través de su página web (www.fundacioninade.org) hasta completar aforo.

Durante la jornada se abordará la situación que atraviesan las empresas del sector del reciclaje y el desguace de la automoción a la hora de gestionar y transferir sus riesgos. Además, se discutirá la importancia de la transformación digital para identificar los riesgos en este sector, así como la trascendencia de la prevención en la gestión del riesgo. Otro tema clave será el apetito de la industria aseguradora para que los empresarios de este sector puedan transferir sus riesgos de manera efectiva.

En el acto inaugural, estarán presentes la alcaldesa de Mos, Nidia Arévalo; el presidente de la Asociación de Empresarios de Mos (AEMOS), Manuel Castro; la presidenta de APROEMA, Arancha Mañas, y el presidente de Fundación Inade, José Ramón Santamaría.

Seguidamente, Adolfo Campos, director de Fundación Inade, entrevistará a Luis Palomino, secretario gerente de la Asociación Empresarial Gestión de Residuos (ASEGRE), y a Germán Catoira, presidente de la Asociación Española de Desguaces y Reciclaje del Automóvil (AEDRA), sobre la situación de la industria del reciclaje ante la transferencia de sus riesgos.

El evento continuará con una mesa redonda titulada "La gestión del riesgo en la industria del reciclaje", en la que, además de Palomino y Catoira, participarán destacados expertos en la materia: Laureano Otero, director de producto de Teimas; Andrés Pedreira, CEO de Pixeling; Juan García, director de medioambiente de WTW; Carmen Yudici, directora Broking Madrid Sur de AON; y Álvaro Felú, responsable del Proyecto Reciclaje de AON.

Despedirá la jornada un representante de la de la Consellería de Economía Industria e Innovación de la Xunta de Galicia.

El evento concluirá con un cóctel-networking, brindando a los participantes la oportunidad de intercambiar ideas y establecer contactos.

¿QUIENES SOMOS?

Fundación Inade es una organización sin ánimo de lucro que tiene como objetivo crear cultura en torno a la gestión de riesgos y seguros.

INFORMACIÓN

LOPDGDD 3/2018 y LSSICE 34/2002: FUNDACIÓN INADE, INSTITUTO ATLÁNTICO DEL SEGURO trata sus datos para enviar notas de prensa. Podrá acceder, rectificar y suprimir sus datos, así como ejercitar otros derechos. Para más información y para darse de baja envíe un correo electrónico a la dirección comunicacion.angela@fundacioninade.org.

CONTACTO

www.fundacioninade.org
C/ La Paz, 2 - Bajo
36202 - VIGO
Teléfono: 986 485 228 / 619 301 944